REPORTE DE COMISIÓN



ASISTENCIA A LA TERCERA REUNIÓN DE INSTITUCIONES APOYADAS POR EL PROGRAMA DE COINVERSIÓN SOCIAL 2017, EN LA CD. DE MÉXICO, D.F.

REPORTE AL 16 DE OCTUBRE DE 2017.

LIC. GUILLERMO ROMERO ROBLES:

En seguimiento a sus indicaciones, se verificó visita realizada el pasado Miércoles 04 de Octubre del 2017, referente a la asistencia a la tercera Reunión de Instituciones apoyadas por el programa de Coinversión Social 2017, en la Cd. de México D.F. Comento resumen de acciones realizadas:

Se inició la comisión el día Miércoles 04 de Octubre del 2017, a las 00:00 a.m., al trasladarme de mi domicilio Col. Colinas de Xalisco, Xalisco, Nayarit, a la Central Camionera de Tepic, Nayarit, para abordar el camión que me trasladó a la Cd. de Guadalajara para abordar el avión que me trasladó a la Cd. de México, llegando al aeropuerto me dispuse a trasladarme al Hotel City Express para registrarme.

05 Octubre del 2017

• Se asistió en punto de las 8:00 a. m. a las instalaciones de Indesol Federal, donde se llevaron a cabo la Reunión Regional, y posteriormente se participó en las mesas de regionales para vincular e intercambiar experiencias, en donde se expuso el proyecto de la UT de la Sierra. Posteriormente a las 3:30 p.m. se dio horario para comida, para después continuar con la participación en los conversatorios temáticos para visibilizar el impacto social de los proyectos y Trabajo en Redes. Regresando al hotel a las 10:00 p.m. aproximadamente.

06 Octubre del 2017

• Se asistió nuevamente a las instalaciones de Indesol Federal, para continuar con la participación de talleres de los programas federales que apoyan OSC e Instituciones con población vulnerable y en punto de las 2:00 p.m. se clausuró el evento.

Posteriormente me trasladé al Aeropuerto de México, para trasladarme a la Cd. De Guadalajara, Jalisco y posterior a la Cd. De Tepic, Nayarit, y trasladarme a mi domicilio Col. Colinas de Xalisco, Xalisco, Nayarit, terminando así la comisión laboral aproximadamente a las 1:00 a.m. del día Sábado 07 de Octubre del 2017.

• Nota: Se realizaron impresiones de poster que se necesitaron para la presentación del proyecto de la UT de la sierra.

En espera de sus comentarios, quedo a sus órdenes.

Arq. Ana María Cruz Mejía

Jefe de Oficina

C.c.p. Archivo